
VERBALE del 01/09/2015 

L’anno 2015 il giorno 1 del mese di settembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 agosto 2015 ed il seguente o.d.g.: 

 Comunicazioni del Presidente; 

 programmazione lavori di Commissione; 

 proposta di delibera avente ad oggetto: “Affidamento alla SISPI s.p.a. della 

conduzione tecnica e sviluppo del SITEC (Sistema Informatico e Telematico del 

Comune di Palermo)”;  

 proposta di delibera avente ad oggetto: “Regolamento per la disciplina dei pubblici 

spettacoli”; 

 proposta di delibera avente ad oggetto: “Regolamento per la disciplina del servizio 

pubblico di piazza turistico con veicoli a trazione animale”; 

 incontri programmati con gli assessori dei vari settori di competenza.; 

 incontri programmati con i dirigenti degli Uffici di riferimento; 

 incontri programmati con i vertici delle società partecipate su problematiche 

aziendali; 

 incontri programmati con le OO.SS. di categoria per trattazione problematiche 

aziendali; 

 incontri programmati con società competenti sulla trattazione di tecnologie 

applicative riguardanti le discariche dei rifiuti urbani; 

 incontri programmati con aziende che operano nell’ambito delle società partecipate; 

 convocazioni per audizione, a quanti ne fanno richiesta, per trattare argomenti di 

competenza della Commissione; 

 disamina degli atti della Commissione; 

 disamina Regolamento servizio taxi; 

 disamina Regolamento Controllo analogo; 

 disamina Regolamento Polizia Urbana; 

 problematiche di varia natura riguardanti le aziende partecipate; 

 problematiche inerenti la raccolta differenziata; 

 problematiche relative ai Mercati generali all’ingrosso; 

 trattazione argomentazioni propedeutiche inerenti il trasporto e la viabilità cittadina; 

 trattazione problematiche inerenti ai mercatini rionali; 



 trattazione problematiche inerenti il posizionamento e le autorizzazioni per fiere, 

lunapark, giostre e altre iniziative e individuazione aree per le stesse; 

 sopralluogo aziende partecipate; 

 sopralluogo mercatini rionali; 

 sopralluoghi aree soggette a pedonalizzazione; 

 disamina delibere di G.M.; 

 lettura ed approvazione verbali precedenti; 

 varie ed eventuali. 

Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri Figuccia, La Corte, Scarpinato e Spallitta. 

Assume la presidenza il consigliere Scarpinato, consigliere più anziano per voti, che, 

assistito dalla segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, constatata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione, dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. il punto 

“disamina atti della commissione”.  

Il presidente Scarpinato precisa che avendo fatto una ricognizione delle proposte di 

delibera presenti in commissione ritiene opportuno, non appena sarà presente la 

presidente La Colla, per una questione di rispetto istituzionale, dare parere alla proposta 

di delibera avente per oggetto ““Affidamento alla SISPI s.p.a. della conduzione tecnica 

e sviluppo del SITEC (Sistema Informatico e Telematico del Comune di Palermo)”, 

peraltro già trattata dalla commissione e in attesa di un parere finale, anche perché in 

termini temporali risulta essere la più datata. Il cons. Figuccia condivide quanto 

proposto dal collega. La cons Spallitta dichiara che quanto proposto dalla delibera in 

parola è da ritenersi inaccettabile, poiché mancano documenti esplicativi chiari, al fine 

di poter esprimere un parere.  

Il presidente Scarpinato ora pone l’attenzione sulla documentazione relativa alla RAP e 

ricorda che già i suddetti documenti sono stati in parte letti ed analizzati dalla 

commissione. A tal proposito il presidente Scarpinato chiede di reperire ogni atto della 

commissione per quanto concerne la documentazione relativa al piano di allocazione dei 

cassonetti, al fine di avere una fotografia chiara di quanto in parola.  

Si dà atto che alle ore 10,25 esce la cons. Spallitta. Prosegue la seduta con la lettura 

degli atti relativi alla RAP ed infine alle ore 10,50 il presidente cons. Scarpinato chiude 

la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE   IL CONSIGLIERE ANZIANO 

(A. Scafidi)     (Francesco Scarpinato)) 

 



 


